

戸吹クリーン通信

1 施設の安全パトロールを実施

7月に実施される全国安全週間に先立ち、6月28日に戸吹クリーンセンターの職員安全パトロールを行いました。

7月1日から7日まで実施された「全国安全週間」に先立ち6月28日に村松副市長をはじめ、職員安全衛生委員が戸吹クリーンセンター等のパトロールを行いました。また、村松副市長から市職員・委託業者作業員へ訓示があり、安全作業への更なる意識向上となりました。



訓示の様子

2 24年度戸吹地元対策協議会を開催

戸吹地元対策協議会（八王子市戸吹最終処分場等清掃事業施設対策協議会：会長 中村孝治氏）が7月3日に開催されました。

平成24年度第1回地元対策協議会が17名（住民委員13名、市委員4名）の出席で開催されました。平成23年度の事業報告・決算報告及び、監査報告、平成24年度の事業計画(案)・予算(案)及び、最終処分場と清掃工場の放流水等の測定結果を報告し各委員の確認後、承認されました。今年度も地元対策協議会は安全・安心な清掃施設運営の実施に向け、活動をしていきます。



協議会の様子

3 戸吹清掃工場周辺の放射性物質空間線量率を測定

住民委員の立合いのもと放射性物質空間線量率の測定を7月6日に行いました。

戸吹清掃工場周辺の放射性物質空間線量の測定を住民委員の立会のもとで行いました。測定結果は全ての測定地点で基準値を大幅に下回る結果となり、安全が確認されました。今後も継続的に測定を実施し、安全性の確認を行っていきます。



測定の様子

4

戸吹地元対策協議会が被災地の女川を視察

戸吹地元対策協議会（八王子市戸吹最終処分場等清掃事業施設対策協議会：会長 中村孝治氏）が7月11日に宮城県女川町の視察を行いました。

平成24年度地元対策協議会の視察が19名（住民委員12名、地元代表者4名、市委員2名、事務局1名）の参加で行われました。今年度は宮城県女川町の視察を行い、災害ごみに関する理解を深めてきました。戸吹清掃工場では、東日本大震災で発生した宮城県女川町の災害ごみを受入れ焼却処分する予定となっています。



視察の様子



参加者の皆さん

5

「やまゆり」が満開

「やまゆり」が咲き揃いました。

戸吹クリーンセンターの散策路「やまゆりのこみち」では、「やまゆり」が今年も7月中旬に咲き揃いました。昨年12月に250個の球根を追加植栽しましたので、昨年に比べ今年は、更に素晴らしく咲きました。8月上旬までが見ごろ、是非、足を運んで下さい。



開花した「やまゆり」



「やまゆりのこみち」の全景